

CENTRE HOSPITALIER ■ Cérémonie de bienvenue pour les nouveaux membres de l'établissement

La famille du personnel s'agrandit

Environ tous les six mois, une petite réception est organisée au centre hospitalier Jacques-Boutard, à Saint-Yrieix, pour accueillir les nouveaux arrivants dans l'établissement.

Depuis le début de l'année 2012, dix-huit personnes ont intégré, définitivement ou momentanément, la grande équipe du personnel du centre hospitalier Jacques-Boutard. Ce lundi, un accueil officiel a été organisé par l'établissement pour leur souhaiter la bienvenue. Contrairement à beaucoup d'autres établissements hospitaliers publics, de même importance, du département de la Haute-Vienne, voire de la région, il semblerait que l'hôpital de Saint-Yrieix soit un de ceux qui recrute fréquemment du personnel et qui crée régulièrement de nouveaux postes. Parmi les nouveaux venus, se trouvent, entre autres, des médecins, des infirmières et du personnel administratif. Dans les années à venir et voire déjà en fin d'année, d'autres personnes devraient être recrutées afin d'occuper de nouveaux postes créés après la mise en place de nouveaux services mais aussi,



ACCUEIL. Une partie des nouveaux arrivants, entourés de leurs collègues et de quelques invités.

en vu de suppléer le personnel en poste dans certains services. De nouvelles consultations ont été mises en place et ouvertes au public depuis le début de l'année, comme une consultation de traumatologie, une d'ophtalmologie et récemment, une en chirurgie thoracique et cardio-vasculaire.

Pour ce faire, des médecins ont été recrutés. Prochainement, en octobre 2012, un SMUR (Service mobile d'urgences et de réanimation) de jour devrait être en service, ce qui a

déjà généré le recrutement d'un médecin qui devrait être rejoint par un autre médecin et des infirmières, spécialement recrutés pour cette nouvelle unité.

L'expansion de l'EHPAD nord engendrera aussi de nouveaux postes

Avec l'ouverture, normalement en fin d'année, d'un accueil de jour pour les personnes atteintes de la maladie d'Alzheimer, de nouveaux postes devraient être créés. Une quinzaine de personnes pourraient être ac-

cueillies et bénéficier d'un personnel compétant en la matière dont des ergothérapeutes et des kinésithérapeutes.

Le projet d'expansion de l'EHPAD nord (établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes) engendrera aussi la création de nouveaux postes et le recrutement de personnel. Les travaux devraient commencer en mai 2013 et se terminer, environ un an plus tard, en 2014. Prochainement, des panneaux et une maquette, présentant le nouvel EHPAD

nord devraient être installés dans un endroit public afin que les usagers ainsi que tous ceux qui le souhaitent, puissent prendre connaissance du futur bâtiment et des aménagements à venir. ■

Bernadette Fouillard

LES ARRIVANTS

En ce début d'année, les nouveaux arrivants au centre hospitalier Jacques-Boutard sont le Dr Mathieu Bordas, assistant spécialiste chirurgie thoracique et cardio-vasculaire ; le Dr Nicolas Oblin, médecin structure des urgences/SUMUR (arrivée officielle le 1^{er} septembre) ; le Dr Dominique Floucaud, médecin chirurgie orthopédique ; trois internes en médecine, les Drs Patricia da Silva, Pierre-Jean Baudot et Thomas Mergans ; le Dr Patricia Marin, médecin service pharmacie ; Florian Cady, neuropsychologue ; Stéphanie Pottier, adjoint administratif aux services financier ; Anaïs Thomas, secrétaire médicale ; Anne-Gaëlle Lamy, préparatrice en pharmacie ; François Dale, manipulateur radio ; trois infirmières, Caroline Verre, Marie Aubry et Elsa Plantiveau ; deux aides-soignants, Yannick Savy et Marcel Marie-Magdelaine et pour finir, Virginie Foucras, agent hospitalier.